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Corte de Cuentas pide 
cooperación candidatos 

La Corte de Cuentas de 
la República, solicita la 
cooperación de los candi
datos a diputados y conce
Jos municipales, para que 
sóllclten luego sus solven
cias y finiquitos. 

As! lo dio a conocer el 

presidente de la menciona
da Institución Fiscaliza
dora del Estado, Lic. Clro 
Cruz Zepeda Pei\a . 

El presidente de la Corte 
de Cuentas, acompai\ado 
de los magistrados, doctO-
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SEMINARIO DE CEL. Los embajadores de Venezuela, Recuperación de Sistemas Eléctricos Después de CatAs
Ecuador, Italia, Espalla y China, estuvieron presentes en trotes Naturales", anoche en el Hotel Presidente. La 
los actos Inaugurales del "Semlnarlo Internacional sobre ceremonia estuvo presidida por el presidente de la repú-

blica, Ingeniero José Napoleón Duarte. 

·Crea subcomisiones áreas 
desplazados Esquipulas 11 

-Foto de LA P RENSA, por~ O. 
FORO. Establecer una meJor coordinación que permita 
agilizar la ayuda a la pequei\a y mlcroempresa, es el 
obJetivo del D Foro Centroamericano sobre el Desarrollo 
de la Pequeña y Mlcroempresa. De Izquierda a derecha: 
Lic. Carlos A. Flores, Norberto Andros, Edwln Méndez 
Mata, Eduardo Núi\ez y Edward Marasclulo. 

La creación de subcomisiones de trabajo en las áreas de 
refugiados y desplazados, simultaneidad y redacción, a 
nivel Centroamericano acordó la Comisión EJecutiva de 
Esqulpulas D. . 

El acuerdo principal de los Ministros de Relaciones 
Exteriores del área, reunidos como Comisión EJecutiva 
en Managua, Nicaragua, el pasado 17 y 18 del presente, 
tue la creación de subcomisiones de trabajo en las áreas 
de refugiados y desplazados, simultaneidad y redacción 
de textos. 
1 Ayer en conferencia de prensa el canciller salvadoreño, 
Dr. Ricardo Acevedo Peralta, manifestó que la Comisión 
Ejecutiva acordó Igualmente elaborar sugerencias para 

...._ .)os Ministros responsables de la Integración Económica 

Análisis del documento 
Esquipulas 11, mañana 

"Análisis del Documento 
Esqulpulas D", efectuará 
en sesión almuerzo del 
Club Rotarlo de San Salva
dor, el Dr. Francisco Ber
trand Gallndo. 

La actividad estA progra
mada para mallana miér
coles 23. a partir de las 

12:30 de la tarde, en el 
Hotel El Salvador Shera
ton. 

El Sr. Guillermo Bola
llos, del Comité de Relacio
nes Públicas del menciona
do Club Rotarlo, manifies
ta que tomando en cuenta 
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F.A. destruye un taller 
.donde fabricaban minas 

Cinco subversivos resul-
-- úiron heridos en un comba

te cerca de San Agustln, al 
ser destruido un taller del 
FMLN-FDR donde fabri
caban minaS "quita-pie". 

Al dar pormenores de 
dlcba acción, vocero del 
Comité de Prensa de la 

Fuerza Armada Informó 
ayer que gracias a Infor
mes recibidos, la lntellgen
cla militar logró establecer 
el Jugar donde funcionaba 
esa fatldlca fábrica y fue 
montada una operación de 
rastreo por parte de la 
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Inconcluso proyecto de 
remodelar San Salvador 

"El Alcalde de San Sal
vador no tiene ningún dere
cho para convertirse en el 
rector absoluto de los desti
nos del cargo que se le 
otorgó, aún cuando alegue 
que por mayorla de votos 
llegó a la primera autori
dad del ayuntamiento", 
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manifiesta el arquitecto 
René Escolán. 

El anterior comentarlo 
lo bace el profesional en 
relación con la llamada 
remodelaclón de la ciudad 
de San Salvador, empren
dida YJI me4)o camino, por 
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Centroamericana, con el fin de que negocien acuerdos 
regionales que permitan acelerar el desarrollo económi
co y social del área y procuren la cooperación 
Internacional. . 

También se acordó que la próxlma reunión de la Comi
sión se celebre en la ciudad de San J osé, Costa Rica, el '1:1 
y 28 de octubre del corriente ai\o. · 

Inaugurado Foro CA.de 
pequeña-micro empresa 

Manifestó Acevedo Peralta, que durante la reunión de 
Managua, los Mlnlstros expresaron su profunda satisfac
ción por los pasos que se han dado en cumplimiento del 
" Procedimiento de Guatemala" y por el respaldo que 
recibe dicho documento de parte de la Comunidad Inter
nacional. En especlal, dijo, se destacó como hechos de 

-Anoche fUe Inaugurado 
el D Foro Centroamerica
no sobre el Desarrollo de la 
Pequeña y Mlcroempresa. 

SU finalidad es la de 
lograr un acercamiento en 
favor de esos sectores. 

en el Hotel Camino Real, se 
ofreció una conferencia 
para dar a conocer los 
propósitos de este evento, 
que trata de agrupar Inte
reses aislados, para ofre
cerlos en un solo esfuerzo 

INVESTIGACION. El Ing. 
Armando Alabl, expone 
Metodologla para la Eva
luación de Equipos de As
~ónatécnlcosdelnves
tlgaclón de caté. 

De Santa Ana 
Hacen donativo a· 
hospital Señoras de 
Médicos Occidente · 

(Santa Ana>. Doce mil 
colones es la ayuda que 
entregaron las señoras de 
la Sociedad de Médicos de 
Occidente, para el Hospital 
San Juan de Dios. 

La Dra. Marta Sllvla de 
,- -Pasa a la página 29-

DeUsulután 
Dos tractores 
incendiados por 
grupo terrorista 

(Usulután> . Dos tractO
res tueron destruidos por 
terroristas del FMLN, en 
la baclenda La Providen
cia, Jurisdicción de Jlqui
Usco. 

Según Informaron Jos 
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No ha suspendido Plan 
Amnistía el Gobierno 

No es cierto que el gobierno haya sus
pendido Plan de Amnlstla, dice el dipu
tado Humberto Posada Sánchez en nota 
enviada ayer. 

El texto se refiere a Información divul
gada por agencia UPI y por su Importan
cia recogida para su divulgación. 

La nota firmada por el diputado Posada 
Sánchez, es la siguiente: "Señor Jefe ·de 
Redacción de LA PRENSA GRAFICA. 
Presente. Estimado señor: Quisiera su
plicarle que se aclare una declaración 
atribuida a mi persona y que aparece en 
su rotativo de este dla, ya que no he dado 
a ningún corresponsal de UPI, aprecia
clones sobre el tema de la Amnlstla. 

CONFERENCIA. Una delegación de la 
Cámara de Comercio de Call, Colombia, 
se encuentra en nuestro pals para un In
tercambio de Ideas empresariales. Los 
visitantes ofrecerán una conferencia de
sayuno hoy, en el Hotel Camino Real. 
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Considero que la forma en que ha sido 
Interpretada contunde al pueblo salvado
reño y a la opinión pública Internacional, 
puesto que se deJa entrever que el gobier
no no estA dispuesto a dar amnistía, lo 
cual es totalmente falso y no soy vocero 
autorizado del mismo, pues soy única
mente representante del pueblo. 

En aras de la verdad, Jo que ha sucedi
do es lo slgulente: se me entrevistó por 
parte de un periodista de otro matutino 
mi opinión sobre el tema de la Amlnlstia, 
y sobre lo cual manifesté que la Comisión 
de Legislación y Puntos Constitucionales, 
ba estudiado desde el mes de mayo del 
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Informan: Dr. Mario Barrlerl. presldent!! 
de la Junta Directiva; Dr. Fablo Rodrí
guez, presidente Ejecutivo y Maria Ceci
lia Araya, directora de Relaciones Co
merciales. Los atienden el Sr. Ricardo 
Slmán, Ricardo Flores Cena y doi\a Are-
na de Rddrlguez. • - · -


